
新潟県でも梅雨入りしましたね。私
の地元ではカエルの合唱が聞こえホ
タルの飛ぶ季節になりました。
隣に川が流れる我が家ではたまにホ
タルを見ることができます。ですが、
滅多に出会うことは出来ないので帰
宅した時は家に直行するのではなく、
辺りを見渡してホタル探しをして自
然を楽しむ時間を持ちたいと思いま
す。

最近、蚊に悩まされています。
例年、特別虫よけはせずに過ごし
ていたのですが、今年は少し湿気
を感じ始めたころから頻繁に刺さ
れるようになりました。
寝ている間に足を一晩で10か所刺
されていたこともありました…。
虫よけ商品を購入してみたのです
が、今のところ刺され続けている
ので他にも試してみようと思って
います。

最近蒸し暑い日が多くなってきたの
で冷凍庫にアイスを常備するように
なりました。
私はチョコミント系のアイスが好き
なのでチョコミント味を何かしら１
つと、違う系統の味を１つの２種類
ストックしています。
今年の夏は食べたことのないアイス
に挑戦してみたいと思います！

田中 田邊中村

いつも大変お世話になっております。
この度こちらの都合で申し訳ござい
ませんが、柏崎エリアの担当者が変
更になります。
大矢正樹行政書士が担当になります。
皆様にはご迷惑をおかけしますが今
後とも変わらぬご愛顧の程宜しくお
願い致します。尚、県外登録の封印
業務は私のほうで担当させていただ
きます。
引き続き宜しくお願い致します。

小林

Comment

今月の

井口事務所

お世話になっております。井口事務所の小宮です。
今月もご覧いただき誠にありがとうございます。
今年は4年ぶりに子供たちの夏休みに合わせて家族旅行を計画しています。
息子が小学6年生ですので、もしかすると子供たちと4人での家族旅行は最後かも
と思い、どこに行こうか迷います。
さて先日、国交省自動車情報課の方をお招きし、OSSに関する研修をしていただ
きました。
OSS申請でご不明な事はお気軽に当事務所の担当までお問合せください。

代表 小宮

7月より

ホタル アイス蚊

2023.07 Vol.151

NEWS

Kawara Ban

・車検ステッカーの貼り付け位置が変更に。
7月3日から

・日野と三菱ふそうが24年中に経営統合完
了へ。トヨタとダイムラーは持ち株会社に
同率で出資

プラス
＋

井口



先月、10年ぶりに三条市の商店街
を散歩しました。幼少期を過ごし
た場所ですが、以前と比べ空き家
が多く、びっくりしました。
近くに友人の自宅があった事を思
い出し、前を通ってみましたが、
表札は依然と変わっておらず懐か
しさを覚えました。
また10年経過したら、何かしら思
うところがありそうなので、訪れ
てみたいと思います。

北陸地方も梅雨入りの発表があり
ました。
雨ばかりで気分の憂鬱になります
が、農作物にはきっと雨がよく降
るシーズンも必要なのだと思いま
す。
私も農作物同様に雨に負けずに頑
張っていこうと思います。
どうぞ今月もよろしくお願いいた
します。

だんだんと暑い日が多くなって
きました。毎年、冷房の効いた
建物内と暑い外との気温差でバ
テてしまいます。
何か対策しないとなと思います
が、毎年何もせずに終わってし
まいます。
まずは栄養のあるものをしっか
り食べてできるだけ元気に過ご
せるよう対策していきたいと思
います。

先日ハリーポッターの舞台を見
に行きました。
舞台というものを初めて見たの
ですが、生の臨場感や舞台装置
の仕掛けなど期待を遥かに超え
て楽しむことができました。
機会があればもう一度見たいと
思います。

先日、出勤しようとうちを出たと
ころで足元に7、8cmくらいのク
ワガタを見つけました。
つついてみたら生きていたのでそ
のままにして出勤しましたが、ク
ワガタを見つけるなんて夏だなぁ
と思いました。
帰ってから家族に話したら「持っ
てきてくれればよかったのに」と
言われてしまいました。。

先日、鶴岡市立加茂水族館に
行ってきました。
別名クラゲ水族館といわれるだ
けあって、見たことがない
クラゲをたくさん見ることが出
来ました。
特に電気を出しながら泳いでい
るクラゲは幻想的で
とてもかわいかったです。
また、色々な水族館へ行ってみ
たいです。

先日前職の同僚と長岡市内の
『バーデンバーデン』に飲みに行
きました。
老舗のドイツ料理屋さんで、ソー
セージ、パエリアなど大変美味し
いです。
現在の建築、不動産業界について
いろいろ話しました。
私が販売していた時より坪単価30
万上がっていて物価高騰のすごさ
を感じました。
是非おいしいドイツ料理を食べに
長岡にいらして下さい。

先日プラネタリウムを見に行き
ました。
綺麗な星空とともに音楽や良い
香りが流れてきてとても癒され
ました。色んな種類の上映パ
ターンがあるので何度行っても
飽きません。
オーケストラの生演奏を聴きな
がらというパターンも気になっ
たのでいつか見に行ってみたい
と思います。

先日、中部地区の某有名温泉街に行ってきまし

た。旅館の方に話を聞いたところ、コロナで一

時期は閑散としていましたが、全国旅行支援な

どのおかげでだいぶ客足が回復してきたそうで

す。温泉街を散策していると、確かに人通りも

多く、外国人観光客の姿もちらほらと見かけま

した。マスクをしている人は全体の２割くらい

だったと思います。ようやく日常を取り戻した

感覚になりましたが、密を避けたり咳エチケッ

トなどの対策も同時にしていかなくてはならな

いと思いました。
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